

Vestiaires

Premier magazine consacré aux éducateurs de football

LE JEU DU DRAPEAU



Grand classique des séances italiennes, le jeu du drapeau consiste à mimer une situation de jeu où le ballon est censé se trouver à un drapeau (ou coupelle de couleur). Décliné sur les versants offensifs et défensifs, il a pour objectif de créer facticement des situations où l'équipe va se déplacer selon un système de jeu défini et selon le bon vouloir du coach, lequel pourra alors intervenir à sa guise sur les comportements individuels et collectifs, sur les distances entre les lignes, le positionnement des joueurs, la réactivité des déplacements et de replacements, etc... Simple et redoutablement efficace lorsque l'exercice est bien dirigé, il a pour inconvénient d'être, il faut bien le dire, très peu ludique.